



第56回入学式を挙行了しました



4月10日(火) 田辺工業高等学校第56回入学式を挙行了しました。機械科・電気電子科・情報システム科の3科148名の入学が三角雅彦校長より許可されました。三角校長は「高校時代は、人生の土台作りとなる大切な時期。3年間で何を学び、どんな活動を行ってきたのか、自分の学習歴・活動歴をしっかりと語れるよう、確かな夢・目標を持ち、時・場・礼を大切に、自分の望むより良い人生を切り拓いてください」と式辞を述べました。新入生を代表して電気電子科森山慶吾君は「本校は、工業に関する専門知識を習得することができるうえ、就職内

定率100パーセントという魅力のある学校です。ここで学べることは、私たちにとって、とても貴重なものになるでしょう。日本人が培ってきた専門技術を相続し世界に発展させていくことのできるよう、また社会に貢献できるよう、積極的に学び、成長していく決意です。」と決意を述べました。

新入生と2, 3年生との対面式を行いました

4月11日新入生と2, 3年生との対面式を行いました。新入生を代表して森山慶吾君は「私たち新入生は、この魅力ある特色ある田辺工業高校に入学できて大変うれしく思っています。先生方や先輩の皆様のご指導を頂きながら、勉学やクラブ活動に一生懸命励んでいきたいと思えます。」と決意を表明しました。



クラブ紹介

4月12日5, 6限体育館で新入生に対してのクラブ紹介を行いました。体育クラブ、文化クラブとも日ごろの練習の成果を披露しました。新入生も、どのクラブに入るか熱心に見学していました。今後の活躍が期待されます。



国際交流



4月13日~15日の3日間、姉妹校である台湾国立彰化師範大学附属高級工業職業学校へ代表生徒13名と引率教師3名が訪問し、国際交流を行いました。



- 行事予定
- ・5月14日~17日 中間テスト
 - ・5月18日 オープンカレッジ
(機械科 島精機)
(情報システム科 アルファ電子・サイバーリクス)
 - ・5月21日 進路ガイダンス(1, 2年)
 - ・5月22日 紀南企業ガイダンス(3年)
 - ・5月23日 オープンカレッジ
(電気電子科 花王)
 - ・5月27日 工事担任者試験
 - ・5月28日 進路ガイダンス(3年)

上記の記事も含め田辺工業高校の今の様子をホームページに掲載しております。ぜひご覧ください。

ホームページアドレス <https://www.tanabe-th.wakayama-c.ed.jp/>

〒646-0021 和歌山県田辺市あけぼの51番1号 (TEL)0739-22-3983 (FAX)0739-22-9920